



**Nombre de alumnos:** López gordillo yazmin  
de la cruz

**Nombre del profesor:** Molina Román Sandy

**Nombre del trabajo:** ensayo

**Materia:** estimulación temprana

**Grado:**4

**Grupo:** A

# IMPORTANCIA DE LA ESTIMULACION TEMPRANA

Para los niños trabajamos, porque los niños son los que saben querer, porque los niños son la esperanza del mundo. (JOSÉ MARTÍ)

No basta amar a los niños, es preciso que ellos se den cuenta de que son amados (Don Bosco)

a lo largo de este trabajo hablaremos sobre la importancia que tiene la estimulación temprana también daremos una breve definición sobre la estimulación temprana y durante el proceso abordaremos algunos otros temas que de igual forma, son importantes, Este trabajo se hace con la finalidad de dar a conocer más de dicho tema ya que es de suma importancia para todas las personas. A Continuación, daremos una breve reseña de lo que abordaremos y en seguida, seguimos abordando nuestro tema. la estimulación temprana es el conjunto de técnicas y actividades de todas las actividades que puedes realizar con tu bebé con el objetivo de poder desarrollar al máximo sus capacidades tanto físicas y mentales que pueden ser demasiado importantes para su vida adulta del bebe. La estimulación temprana ofrece una gran variedad y cantidad de experiencias nuevas que también ayudan al correcto desarrollo motriz, cognitivo, social y emocional de tu hijo. De tal forma La importancia de la estimulación temprana es tal que se considera un requisito básico para el óptimo desarrollo del cerebro del bebé, ya que potencia sus funciones cerebrales en todos los aspectos (cognitivo, lingüístico, motor y social). Dejando una pequeña introducción proseguiremos abordando todo nuestro trabajo.

La estimulación temprana ofrece una gran variedad y cantidad de experiencias nuevas que también ayudan al correcto desarrollo motriz, cognitivo, social y emocional del bebe. Así mismo la Estimulación Temprana es un conjunto de técnicas de intervención educativas que pretende impulsar el desarrollo como ya antes lo mencionábamos cognitivo, social y emocional del niño durante la etapa infantil la estimulación temprana se puede llevar a cabo desde los 0 meses a los 6 años del niño. Podemos denotar que la Estimulación Temprana responde a las primeras necesidades educativas del niño y ayuda a potenciar su desarrollo integral en la etapa más crítica del aprendizaje. Además, dado su carácter preventivo y rehabilitador, estos programas de estimulación educativa de 0 a 6 años son claves para la detección precoz de problemas del neurodesarrollo o de situaciones de riesgo que podrían interferir en los sucesivos aprendizajes del alumno. Dentro de ellos también podemos encontrar muchos beneficios de llevar a cabo la estimulación temprana en un bebe Además de los beneficios genéricos a nivel neurológico de la intervención educativa temprana, la página de educación revista, noticias estimulación. Nos menciona algunos puntos muy importantes

1. Mejora la capacidad de concentración, memoria y creatividad del niño: tres pilares para un buen aprendizaje
2. Impulsa sus competencias psicomotoras. No olvidemos que motricidad y lenguaje van de la mano durante el neurodesarrollo
3. Facilita la adquisición del lenguaje: articulación del habla, comprensión y expresión oral, capacidad de retener más vocabulario.
4. Despierta en el niño el interés por explorar y aprender; y, todavía más importante, va a disfrutar aprendiendo.

De tal manera no puede pasar desapercibido la importancia que tiene llevar a cabo la estimulación temprana en un niño. La importancia de la estimulación temprana es tal que se considera un requisito básico para el óptimo desarrollo del cerebro del bebé, ya que potencia sus funciones cerebrales en todos los aspectos (cognitivo, lingüístico, motor y social). Dejando una pequeña introducción proseguiremos abordando todo nuestro trabajo. El bebé es necesario que pueda recibir estos estímulos a diario, desde el momento que nace. Si el niño recibe estímulos pobres, de una forma irregular o en cantidad insuficiente, el cerebro no desarrolla adecuadamente sus capacidades al ritmo y con la calidad que deseamos o podemos esperar. Por otro lado, una estimulación temprana, abundante, y de buena calidad nos garantiza un ritmo adecuado en el proceso de adquisición de distintas funciones cerebrales. También es importante mencionar que no solo se trata de querer reforzar, por ejemplo, los aspectos intelectuales o lingüísticos, sino que también la estimulación temprana es necesario que deba de abarcar las demás áreas como son (motora, sensorial y social) del desarrollo del niño.

El cerebro de los niños puede procesar y adquirir toda una gama de conocimientos mediante la repetición sistemática de estímulos o ejercicios simples. De este modo, lo que se hace es ayudar a reforzar las distintas áreas neuronales las cuales están relacionadas con el lenguaje, la motricidad, la inteligencia

El máximo desarrollo neuronal está comprendido entre el nacimiento y el tercer año de vida, para luego ir poco a poco desapareciendo hasta llegar a los seis o 7 años, este es el momento en el que las interconexiones neuronales del cerebro ya están establecidas y los mecanismos de aprendizaje se asemejan a los de un adulto.

Se dice que un bebé nace con la capacidad de obtener un gran potencial y, para que ese potencial se desarrolle al máximo de la forma más adecuada y satisfactoria, todos los padres son los que obligatoriamente se deben de encargar de aprovechar esa oportunidad que brinda un niño en todo el proceso de maduración.

Todo esto lo puedes adquirir aprendiendo a leer el comportamiento del bebé, es importante que se debe de tener en cuenta puntos muy importantes como respetar sus necesidades, a hacerlo sentirse bien y cómodo, a proporcionarle una alimentación sana y equilibrada, la convivencia y lo más importante, a jugar con él. La página de bebés y más. nos dice que en términos técnicos la estimulación temprana en los bebés es importante ya que aprovecha la capacidad y plasticidad del cerebro en su beneficio para el desarrollo óptimo de las distintas

áreas. Todo esto se logra proporcionando una serie de estímulos repetitivos (mediante actividades lúdicas), de manera que se potencien aquellas funciones cerebrales que a la larga resultan de mayor interés.

Para terminar, concluyo con que este tema es de suma importancia y que debería de estar aún mucho más al alcance de todos los padres ya que es un tema de suma importancia, para poder ayudar en la estimulación del desarrollo de un bebe es increíble como un tema relacionado puede de ser de mucha ayuda para todos los bebes y que este tema no solo pueda estar al alcance de los especialistas si no que deberían de dar conferencias para los padres de bajos recursos y ellos mismos puedan llevar acabo la estimulación de sus hijos

## BIBLIOGRAFIAS

<https://www.educo.org/Blog/La-importancia-de-la-estimulacion-temprana-en-bebe>

<https://supermamaspanama.com/articulos/salud-y-nutricion/la-importancia-de-la-estimulacion-temprana/>

<https://www.google.com/search?q=frases+de+estimulacion+temprana>